

Strassen, le 14 juillet 2022

Communiqué de presse

Projet pilote – En vélo à l'école, en toute sécurité !

Ce matin, dans la cour de récréation du campus scolaire de Strassen, les enfants ayant participé au projet pilote « En vélo à l'école, en toute sécurité » ont reçu une sonnette de vélo en guise de remerciement des mains de Nico Pundel, maire de la commune.

Depuis plusieurs semaines, en étroite collaboration entre l'administration communale, la Maison relais, l.a.s.b.l. ProVelo et le Klima-Bündnis Lëtzebuerg, ce projet-pilote avait l'objectif de garantir un chemin sécurisé vers l'école au profit de tous les enfants habitant les Cités Pescher 1 – 4, situées de l'autre côté de la route d'Arlon.

Ce projet pilote comprenait plusieurs phases :

- L'identification et l'adaptation d'un parcours de vélo sécurisé menant du quartier d'habitation à l'école;
- Des cours de vélo destinés aux enfants de 8 à 12 ans;
- Un accompagnement sur le trajet scolaire tout au long des 2 dernières semaines de l'année scolaire.

Durant les deux semaines passées, entre 7 et 9 enfants à vélo ont ainsi été accompagnés tous les matins à l'école par les deux associations ProVelo et Klima-Bündnis Lëtzebuerg, sous l'œil bienveillant de la Police grand-ducale et du Service Circulation de la commune. Leurs parents étaient également invités à se joindre au peloton. Les enfants ont ainsi mieux appris à maîtriser leur chemin et leur bicyclette, tout en respectant la réglementation du code de la route. Pour l'occasion, la commune de Strassen avait appliqué un marquage spécial sur le parcours.

Au cours de l'été, la commune de Strassen et les autres parties prenantes vont se concerter afin de tirer les conclusions du projet pilote. Il s'agira notamment de décider si un tel accompagnement à vélo pourra être pérennisé, respectivement élargi à d'autres quartiers d'habitation pour les années scolaires à venir.

Contact :

relais.strassen@croix-rouge.lu
bureau@provelo.lu
klimab@oeko.lu